

個(一人一人)を大切に、可能性を広げる学校

夏季休業中の様子

8月8日(木)、4年生を対象に進路(就職)ガイダンスが行われました。



8月4日(月)~8月6日(水)に全国高等学校定時制通信制体育大会第57回ソフトテニス大会が行われ、2名が出場しました。応援ありがとうございました。



<全国大会結果>

女子団体 1回戦 1-2

女子個人 1回戦 2-4

8月8日(木)湧心館高校で定時制・通信制生徒会交流会が行われ、各高校の活動内容発表等が行われました。



一斉読書

8/26



7月:自分の夢を開拓し、その夢を追いかける月間

8月:自分を高めることに挑戦する月間

学校行事

7/3 校内生活体験発表会



生徒会役員の進行のもと、校内生活体験発表会が行われました。校内生活体験発表は、定時制での学校生活を通して学んだことや経験したことを、クラス内で発表し、その結果、各クラスの代表数名ずつが、全生徒・職員の前で発表します。



学校代表の1名は、10月13日に県立劇場で行われる「熊本県定時制通信制文化大会」で発表します。

ICT 特定推進校

学校情報化優良校



人定HP



本校ホームページでも情報発信中! 「ブログ(楽しくNight)」・「通信・奨学金」等をご覧ください。

人定祭に向けて!

テーマ:彩(いろどる)

~一人一人が輝く華となれ~



展示クラブ



食バザークラブ